

FODA de México en términos de gobierno electrónico.

Fortalezas	Oportunidades
<ul style="list-style-type: none"> Mejoras y avances en la ampliación y modernización de la infraestructura de las TIC's. El gobierno ha impulsado el uso de las TIC's, muchos de los servicios son en línea y permite que los ciudadanos tengan participación. México al igual que Chile tiene una cobertura de la red móvil de 99%. En comparación con Chile, México está empatado en cuanto a la capacidad de innovación, calificados con 3.5. 	<ul style="list-style-type: none"> Mejorar el sistema educativo mexicano en matemáticas y ciencias para aprovechar plenamente las TIC's. Usar las TIC's para innovar y lograr una transición a una economía basada en el conocimiento a mediano plazo. Aumentar la calidad del sistema educativo mexicano, evaluado con 3.0, casi igual a la evaluación de Chile (3.6). Incrementar el acceso de internet en las escuelas, México esta evaluado con 3.8 mientras que Chile supera con una evaluación de 4.9.
Debilidades	Amenazas
<ul style="list-style-type: none"> México cayó 16 posiciones en los últimos 2 años, alcanzando el lugar 79. Mala calidad en el sistema educativo es un problema para que el país adquiera los conocimientos requeridos para un cambio y una economía digital. Se necesita fortalecer a las empresas mexicanas para aumentar su capacidad de innovación, esto tiene impacto en la economía y productividad en los puestos de trabajo. México esta evaluado con 3.7 en cuanto a infraestructura y contenidos digitales, mientras que Chile está evaluado con 4.9, 1.2 mayor que México. 	<ul style="list-style-type: none"> El costo de acceso a la infraestructura de las TIC's sigue siendo elevado. Países latinoamericanos como Chile, siguen desarrollando su infraestructura en TIC's, mientras que México sigue retrasado, esto provocará que tarde más tiempo en ascender de puesto. Chile en comparación con México cuenta con una de las tasas mas altas de usuarios de internet. El gobierno chileno ofrece más servicios en línea, existe un comercio electrónico estable y hay un avance en las empresas chilenas para innovar y mejorar el sistema educativo.